

見落とすな！『赤信号』 『黄色信号』は…止まれ！

旭川 交差点 「赤信号を見落とした」

乗用車同士出合い頭に衝突
女性に軽傷負わせ逃げた疑い 70歳男逮捕

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/9/23(月) 11:34

22日午前8時ごろ、旭川市豊岡の交差点で、赤信号を見落とした乗用車が、乗用車と出合い頭に衝突し、乗用車の助手席にいた女性（70）に軽いけがを負わせ、そのまま逃げた疑いが持たれています。逮捕されたのは、会社員の男性容疑者（70）です。

札幌里塚 国道36号線 交差点 右折車と直進車が衝突、2人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/9/23(月) 12:01

23日午前6時すぎ、札幌市清田区里塚の国道36号線の交差点で、右折しようとした軽乗用車と、直進していた乗用車が衝突し、男性2人けがをして病院に運ばれました。

渋滞で停止していた車に追突 追突された車も、押し出され、前の車にぶつかる 3台からむ玉突き

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇停止するときは、車間1台分をあける、玉突き事故の防止◇

2019/9/23(月) 12:26

23日午前10時15分ごろ、兵庫県の阪神高速で、軽乗用車3台が絡む玉突き事故があった。追突された車の3人がけが。10代の男性が運転する車が、渋滞で停止していた車に追突。追突された車も、弾みで前の車にぶつかったという。